



# SEIDENBAND

## KAPITAL, KUNST UND KRISE

In der schönen Altstadt von Liestal, im ehem. Korn- und Zeughaus, zeigt das Museum von Basel-Landschaft eine höchst interessante Dauerausstellung über jene Industrie, die eng mit der Region verbunden ist: Die Seidenbandweberei oder auch Posamenterie. Farbenprächtige Seidenbänder aus Basel zierten einst modische Hüte und Kleider weltweit. In den umliegenden Dörfern in Heimarbeit für die reichen «Bändelherren» in der Stadt gewoben, war diese Kunst ein wichtiger Erwerbszweig. Wir erfahren viel über den Aufstieg und Niedergang der Seidenbandindustrie. Wir sehen Webstühle in Aktion, diese gewaltigen Maschinen, die mit lautem Rattern und dem Spiel mit den bunten Fäden immer wieder faszinieren. Wir hören aber auch Interessantes über die Seide, von der Seidenraupe bis zum fertig gesponnenen Faden.

Fühlen Sie sich von diesem Thema angesprochen, dann sind Sie herzlich eingeladen zu unserem Ausflug nach Liestal mit Führung durch die Ausstellung.

Nach dem Besuch bleibt noch Zeit für eine Einkehr in einem Café oder für einen kurzen Bummel durch das schmucke Städtchen Liestal. Rückkunft in Brugg ca. 18.00 Uhr.

<b>Datum</b>	<b>Dienstag, 19. Februar 2019</b>
Treffpunkt	13.00 Uhr, Bahnhof Brugg, Gleis 4. Abfahrt des Zuges 13.07 Uhr, Ankunft in Liestal 14.01 Uhr. Spaziergang zum Museum 10 Min., Dauer der Führung 1 Std.
Kosten	Bahnbillett mit Halbtax Fr. 22.80. Das Billett Brugg-Liestal via Aarau und zurück lösen Sie bitte selbst. Eintritt für AHV-Berechtigte Fr. 6.--, mit Raiffeisenkarte oder Museumspass ist der Eintritt gratis. Die Kosten für die Führung übernimmt der Verein. Nichtmitglieder bezahlen an die Führungskosten Fr. 10.--.
Anmeldung	bis 12. Februar bitte an Lisbeth Kuhnt, 056 444 86 21 oder kuhnt@bluewin.ch  Die Teilnahme ist für Rollatoren leider nicht möglich. Die Anzahl Teilnehmer ist auf 20 Personen beschränkt.